

Pressebericht 26.08.2024

## **Die ZSO aargauSüd war im Einsatz am Böhler 150 Jahr Jubiläum**

Während zwei Tagen am Wochenende feierte Bevölkerung des Suhren- und Wynental das 150 Jahr Jubiläum des Böhlerpasses. Die ZSO aargauSüd war mit der Sanitätsgruppe vor Ort und stellte zusammen mit dem Samariterverein Kulm sicher, dass die Besucher der Feier medizinisch versorgt wurden.

Der «Böhler» ist eine Passstrasse, welche die Gemeinden Unterkulm im Wynental mit Schöffland im Suhrental verbindet. Früher wurde die Böhler-Hochwacht als einer von vielen Signalpunkten auf Berggipfeln verwendet, um Meldungen via Feuerzeichen weiterzugeben.

Die zwei Einsatztage der ZSO wurden in je zwei Schichten eingeteilt und jeweils drei Sanitäter der ZSO waren zusammen mit dem Samariterverein Kulm, unter der Leitung von Marc Hofer, auf dem Festgelände unterwegs. Am Einsatz wurde sowohl ein stationäres Sanitätszelt betrieben, als auch mobile Sanitätspatrouillen auf dem ganzen Perimeter durchgeführt.

Glücklicherweise ereigneten sich keine grösseren medizinische Zwischenfälle und die ZSO Sanitäter und der Samariterverein Kulm kümmerten sich mehrheitlich um Wespenstiche, Sonnenbrände und kleinere Schürfwunden.



*Abbildung 1: Die ZSO Sanitäter erkunden das Einsatzgebiet um im Ernstfall schnell reagieren zu können.*



*Abbildung 2: Kdt G. Müller mit Sanitäter der ZSO aargauSüd und Samariter vom Samariterverein Kulm.*